D D 通信

はじめまして!川崎北高校ダンス部 D.D.D です! 今月から D.D.D 通信を発信してくことになりました! よろしくお願いします(^▽^)_______

D.D.D のロゴ⇒

3年生が

文化祭を終えて…

9 月 9・10日(土・日)に文化祭が開催されました!昨年度 はコロナの関係で校内関係者のみの文化祭でしたが、今年は 家族や親戚の方々を招待しての文化祭でした。

夏休みの暑さに負けず、全学年たくさん練習してきました。 本番、ダンス部は 2 日間とも体育館ステージの大トリ!!練 習の成果を発揮して、素晴らしいステージを作り上げました。

この文化祭を終え、3年生 13 人が引退しました。文化祭の翌日に引退式も行われ、3年生からのメッセージでは、後輩はもちろん、顧問も目頭が熱くなりました… 3年生、お疲れ様でした!そしてありがとう!!

"We are one! D.D.D!!"

2年生

2年生は、早速 10・11月に本校で行われる学校説明会の 部活動紹介にて披露する文化祭作品を引き続き練習して いきます。文化祭の時よりもはるかにレベルアップできる ように、一生懸命に練習しています。ダンス部に興味のある中学3年生の皆さん!ぜひ学校説明会に参加して、ダンス部のパフォーマンスを見てください!!

<学校説明会> 10/21(土)、11/18(土)

※両日とも午前 ※要予約





1年生は、今年創立 50 周年を迎えた川崎北高校の 50 周年プロジェクトの一貫として、記念ソングのダンス振付を依頼されました!自分たちが 50 期生として作るダンスは、特に1年生とって、思い出に残る作品になるでしょう☆ 今後は、動画作成などを予定しています。50 周年記念作品ではありますが、来年度以降も、どこかで披露していける作品にしたいですね。